

小中一貫教育について

高橋 敬 議員

議員 義務教育9年間に一貫性をもたせる教育活動や

交流活動の取り組みとして、小中一貫教育がここ数年全国的な広がりをみせている。県内でも沼田市や伊勢崎市で取り組みが始まり、子供のより良い成長に期待が寄せられている。本市における取り組みと可能性は。

教育長 市では「生きる力を育てるための学校・家庭

・地域三者連携推進協議会」の課題の一つとして学校間の連携を掲げ、さまざまな取り組みを実践している。今後もこれらを充実・発展させるとともに、その成果と課題を十分精査し、必要があれば慎重に検討したい。

議員 「ゆとり教育」から一

転して、来春から使用される小学校教科書は、新学習指導要領を基にページ数が大幅増となった。「ゆとり教育」の総括と、「脱ゆとり教育」に不安と期待がある。現状と対応は。

教育部長 基礎的・基本的な知識・技能の習得とともに

に活用する力の育成に課題がある。このため、児童生徒の実態を踏まえた教育課程の工夫やきめ細かな指導、探究的な活動の充実、学習

習慣定着のための取り組みの推進等を図るとともに、条件整備等にも努めていきたい。

議員 東京都は、「脱ゆとり

教育」による、授業時間不足等から公立小中学校で月2回を上限に土曜授業の実施を認めた。本市における土曜授業の考えは。

教育長 各学校では授業時

数の確保と質的な充実に努めており、必要な時間は確保できるため、現段階では土曜授業実施の予定はない。

市の観光の実績、今後の取り組みは

山崎 雄平 議員

議員 平成19年に渋川市は

全国市町村入湯人員6位となっている。伊香保温泉再生、千客万来等多くの事業に取り組み、ハワイアンフェスティバルも大盛況。今後の市の観光はどうなるのか。

経済部長 来年開催の大型

観光企画等を契機に伊香保温泉を核とし、持続可能な

観光拠点としたい。中国等の誘客の強化を図りたい。

議員 中国人観光客ビザ発

給要件緩和による日本への経済効果は5兆円といわれるが、市の海外に向けた情報の発信と、外国人観光客の誘客は。

経済部長 県等と連携し、

海外メディアを活用した観

が理解できる職員、関係者はいるか。今後外国の観光客がさらに増えると思うが。

議員 中国、韓国のことば

が理解できる職員、関係者はいるか。今後外国の観光客がさらに増えると思うが。

議員 市には日本人と結婚

をした中国人が何人いるのか。その人達が職さがしをしているが観光と関連する

取り組みは。

議員 平成15年実施の伊香

保観光の調査で経済効果は467億円との結果があるが、市は検証分析はどうされているか。

議員 平成15年実施の伊香

保観光の調査で経済効果は467億円との結果があるが、市は検証分析はどうされているか。

議員 この結果を踏ま

え渋川市の観光基本計画の作成にあたり参考としました。



賑わいを見せた伊香保ハワイアンフェスティバル



期待されるチーム・ティーチング

一般質問



積極的な街路灯のLED化を

ゴミ最終処分場・総合病院 小野上中学校について伺う

広域圏ゴミ最終処分場

について

議員 最終処分場協議会の

要望項目に対し、市長は「前市長の約束は守る」と協議会に答えた。市長がかわつても市長公印が押されている以上、当然のことであるが、再確認の意味からも市長の考えを伺う。

平方 嗣世 議員

市長 要望項目のひとつで

あります祖母島・小野子間の橋りょう整備については、本年度に実施している予備設計の結果を踏まえて、今後慎重に対応していきたいと考えています。

総合病院の勤務形態

について

議員 長時間勤務疲労は医

療ミスにつながる危険がある。医師・看護師の増員による宿直ローテーションを含めた見直しを行うべきと思うが、考えを伺う。

総合病院事務部長 当院は

救急告示病院として、多くの救急患者を受け入れていきます。医師については非常勤医師を雇用し、宿直を行うなど、負担の軽減を図っています。医師・看護師の増員は、最重要課題として、引き続き取り組んでいきます。

都市計画・グループ制

LEDについて

茂木 弘伸 議員

議員 都市計画決定がされた道路で着工されていない道路の見直しはどうか。今議会において渋川地区と伊香保地区の都市計画税の統一が決定されたが、他地区とのかわり、今後課税区域を広げる計画はあるのか聞きたい。

建設部長

未着工の道路で

も安易に廃止することはできませんが、社会情勢や時代の用途に沿った変更や見直しは必要と考えています。都市計画税については、都市計画区域再編後に課税区域と税率の調整を行い、公平な負担を目指したいと思っています。

議員

職員組織のグループ

小野上中学校について

議員

木造校舎と体育館は耐震的に危険。生徒、職員の安全確保のため、早急の建てかえ・改修が必要。当局の考えを伺う。

教育部長

現在、教育施設は総合計画に基づいて耐震化を優先で進めています。

小野上中学校の木造校舎等は適正配置の検討と合わせて、なるべく早い時期に結論を出したいと考えています。

制の経過と他市の導入状況について、グループ制導入後の成果はどうか、今後係り制に戻す考えはないのか聞きたい。

企画部長

柔軟で即応性の高い組織づくりとするためグループ制を導入し、一定の成果が得られたと考えています。今後、県内の導入状況等を考慮し、グループ制の良さを活かした係りの導入の検討を進めます。

議員

街路灯のLED化について、防犯灯では積極的

建設部長

幹線道路の交差点や人通りの多い歩道などに設置。道路照明での実績はありませんが、環境に配慮できる方向で取り組む必要があるため、新設や更新の際には経済性を勘案し、実績を積みみたいと考えます。



早急な建てかえが必要な小野上中学校木造校舎